

3° Très *actuelle*, puisqu'elle a pour âme la dévotion au Cœur de JÉSUS, la grande dévotion des temps modernes, et qu'elle a l'avantage de « concréter » cette dévotion dans des exercices de piété très précis et à la portée de toute bonne volonté.

4° Très *apostolique* ; dans ce sens qu'elle convient aux hommes tout autant qu'aux femmes. Elle prend, en effet, le chrétien dans l'état où il se trouve, fût-ce dans les bas-fonds de l'indifférence religieuse, et l'élève par ses trois degrés, comme par trois échelons, à la vie parfaitement chrétienne. Elle le hausse, pour ainsi parler, jusqu'à la prière d'abord, à une courte prière adressée chaque matin au Cœur de JÉSUS, puis à la dévotion à la bonne Vierge, enfin à la pratique plus ou moins fréquente de la sainte communion.

5° Très *fructueuse* pour les âmes, en raison des nombreuses indulgences plénières et partielles dont elle a été enrichie.

PRÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que l'Apostolat de la Prière mieux connu et plus répandu, contribue efficacement à l'extension de votre règne ici-bas.

Résolution apostolique : Propager activement l'Apostolat de la Prière.

Arrivée à Québec de Mgr l'Archevêque

Samedi soir, le 28 mai, vers 7 h., un télégramme adressé de New-York à l'Archevêché annonçait que S. G. Mgr l'Archevêque était heureusement arrivé dans cette métropole des Etats-Unis. Sa Grandeur, quittant New-York, dimanche soir, est arrivé à Montréal lundi matin, et à Lévis, par l'Intercolonial, à 5 h. et 20 du soir.

Mgr l'Administrateur, Mgr Mathieu, supérieur du Séminaire, Mgr Têtu, les prêtres de l'Archevêché, et beaucoup d'autres membres du clergé régulier et séculier et de citoyens de la ville s'étaient rendus à l'arrivée du train, à Lévis.